
 

 

 

 

 

学区クリーン作戦を行いました 

11月 18日（木）、高橋用水の遊歩道を中心に学区クリーン作戦を行いました。6月

の第 1回クリーン作戦に引き続き、 今回が２回目です。あらかじめ草刈り機で刈ってお

いた草や周辺に落ちているごみなどを拾い、全校で協力してごみ袋に詰めました。作業時

間は３０分程度でしたが、今回は岡崎市指定のごみ袋で２３８袋にもなりました。全校児

童が２６０名ですから、１人 1袋ほどの草やごみを集めたことになります。遊歩道がき

れいになったあとの子供たちの顔はとてもすがすがしいものでした。 
 

 

 

 

 

 

 

修学旅行に行ってきました 

11月２４日（水）～２５日（木）、６年生が京都・奈良方面に修学旅行に出かけまし

た。今年はコロナ感染状況が落ち着いていたため、例年通りの修学旅行となりました。奈

良公園で鹿に餌をあげたり、清水寺の舞台の高さに驚いたり、金閣寺の美しさに感動した

り、思い出に残る 2日間でした。一泊二日の学校外での生活を通し、仲間との新たな絆

が生まれたことでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

１５０周年の幟旗です 

 150周年実行委員会役員の方が試作品を作ってく 

ださいました。正門、北門、児童昇降口、来賓玄関 

に立ててあります。今後はこの旗に、子供たちの 

考えた 150周年記念のシンボルマークを入れ、多 

くの方に知ってもらおうと思っています。 
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